

Comunicado de Prensa No. 407-12
Culiacán, Sin., 08 de noviembre de 2012

La Conagua entrega al Gobierno de Sinaloa sus propuestas para establecer políticas hídricas sustentables y de largo plazo

- Se celebró la 44ª Reunión de Seguimiento y Evaluación del Consejo de los Ríos Mocorito-Quelite

El Organismo de Cuenca Pacífico Norte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) entregó al Gobierno de Sinaloa el Programa de Acciones y Proyectos para la Sustentabilidad Hídrica, Visión 2030, propuesta de instrumento rector para la política hídrica de la entidad, informó Celso Castro Sánchez, Director General del organismo.

Durante la 44ª Reunión de Seguimiento y Evaluación del Consejo de Cuenca de los Ríos Mocorito-Quelite, Celso Castro Sánchez señaló que en ese documento se recopilaron, entre otras, propuestas de acciones para usar el agua eficientemente en el sector agrícola, abastecer de agua potable a las comunidades rurales, fortalecer a los organismos operadores de los servicios de agua, tratar las aguas negras y proteger a los centros de población, de los daños que pudieran provocar los fenómenos meteorológicos extremos.

Asimismo, presentó el Pacto por el Agua, firmado por José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, y Mario López Valdéz, Gobernador del Estado, para establecer una estrategia para garantizar la preservación del agua en esa entidad.

Explicó que las propuestas entregadas a las autoridades estatales y el Pacto por el Agua coinciden con la Agenda del Agua 2030, que plantea 38 estrategias para llevar a México a la sustentabilidad hídrica.

La Agenda del Agua 2030, subrayó, recopila las propuestas y experiencias de diversos sectores sociales, a fin de recomendar soluciones y alternativas para lograr cuencas y acuíferos en equilibrio, ríos libres de contaminación, cobertura universal de los servicios de agua y mantener a los asentamientos humanos seguros frente a inundaciones catastróficas.

Finalmente, convocó a los integrantes del consejo de cuenca a fortalecer la coordinación con todos los actores involucrados en el sector hídrico, a fin de fortalecer los esfuerzos orientados a que en la región se aprovechen eficientemente los recursos hídricos y se recuperen y conserven los acuíferos para el desarrollo de las futuras generaciones.

ooOoo